



FICHE DESCRIPTIVE DE RANDONNÉE



Alpes-Maritimes

Programmation suivant le programme affiché sur le site JRV.

RANDONNÉE	La Boucle du Pas de la Mule		CARTE IGN	3542ET
Départ	<i>Lac de Thorenc</i>		GPS : UTM (Fuseau 32T)	X: 323 705 Y: 4 851 699

Distance	14 km	Temps de Marche estimé : (hors pauses et repas)	05h 30
-----------------	--------------	--	---------------

Altitudes Mini - Maxi	1125m	1450 m	Dénivelés Cumulés (MNT)	630+ m	630- m
------------------------------	--------------	---------------	--------------------------------	---------------	---------------

COTATION suivant grille FFR

EFFORT (E) - IBP : 66	TECHNICITE (T) :	RISQUE (R) :
E3: Peu Difficile	T2 : Assez Facile	R2 : Assez Faible

Profil altimétrique	et	Difficultés explicitées
<p>Distance Totale De La Trace : 14 Km</p> <p>Altitude (mètres)</p> <p>Distance (Km)</p>		<p>Balade facile depuis le Lac de Thorenc. Sans difficultés particulières. Après avoir longé le lac, nous atteindrons le Pas de la Mule : depuis cette barre rocheuse superbe vue sur Andon et la plaine de Caille en contrebas. Le retour vers le lac se fera par un autre sentier forestier.</p>

Consignes d'équipement :

Obligatoire : chaussures de randonnée adaptées

Bâtons recommandés

Equipements habituels (sac à dos, vêtement de pluie, **couverte-chef**, couverture de survie, sifflet)

Vêtements chauds (Veste polaire, coupe-vent, bonnet, gants)

Vêtement de rechange pour le retour.

Pique-nique pour le midi avec boissons en quantité suffisante

ANIMATEUR	Pierre	Tél : 06 03 00 85 34	SMS	
Heure et lieu de RdV :	Tennis de St Vallier	08h30	Trajet (A/R) (covoiturage)	54 km (Avec/sans autoroute)

S'inscrire auprès de l'animateur au plus tard la veille avant 20h, en précisant le lieu de départ si nécessaire, ainsi que la possibilité d'assurer le covoiturage (participation en tant que chauffeur).

Descriptif / Informations complémentaires :

Le Conte Médiéval Complètement Déjanté d'Andon (avec le concours de Chatgpt)

Où l'on découvre que le Moyen Âge n'était pas prêt pour Andon, et qu'Andon n'était pas prêt pour le Moyen Âge.

Prologue : La Prophétie Mal Orthographiée

Il y a fort longtemps, dans le royaume d'Andon-sur-Préalpes, un vieux mage nommé **Gérard-le-Moyennement-Sage** écrivit une prophétie.

Malheureusement, il avait une écriture atroce.

On y lisait :

« *Quand le vent soufflera du nord, un héros se lèvera pour sauver le royaume.* »

Mais certains villageois lisaient plutôt :

« *Quand le veau soufflera du nord, un haricot se lèvera pour saliver le romarin.* »

Ce qui créa une certaine confusion.

Chapitre 1 : Le Chevalier Inutile

Le héros désigné par la prophétie (ou par la mauvaise lecture de la prophétie) était **Sir Raymond de la Fourchette**, chevalier officiellement reconnu pour :

- sa bravoure discutable,
- son armure trop grande,
- et son cheval, **Bernard**, qui refusait catégoriquement de galoper.

Sir Raymond vivait à Andon, dans une petite maison coincée entre la taverne et la taverne (il y en avait deux, pour des raisons économiques obscures).

Un matin, le vent souffla du nord.

Ou alors c'était un veau qui soufflait, difficile à dire.

Toujours est-il que Sir Raymond se sentit investi d'une mission.

- « *Je dois sauver le royaume !* »
- « *De quoi ?* » demanda Bernard.
- « *Je ne sais pas encore, mais je trouverai !* »
- « *On peut d'abord prendre un petit-déjeuner ?* »
- « *Oui, bonne idée.* »

Chapitre 2 : Le Dragon Allergique

Pendant ce temps, dans les montagnes au-dessus de Thorenc, un dragon nommé **Jean-Michel** éternuait sans arrêt.

Ce n'était pas un dragon très impressionnant :

il était petit, il avait des lunettes, et il crachait du feu uniquement quand il éternuait.

Ce qui était problématique, car il était allergique... à tout.

Aux fleurs.

Aux cailloux.

Aux moutons.

Aux gens qui s'appellent Gérard.

Et surtout, au vent du nord.

Chaque éternuement provoquait une petite explosion.

Rien de dramatique, mais assez pour renverser un clocher ou deux.

Les habitants d'Andon commencèrent à s'inquiéter.

Pas à cause du dragon, mais parce que le clocher tombait toujours sur la même maison : celle du boulanger, qui commençait à en avoir marre.

Chapitre 3 : La Quête du Zéro Sens

Sir Raymond décida donc de partir affronter le dragon.

Il prit son épée (en bois), son bouclier (en carton), et son courage (en option).

Bernard, son cheval, le suivait en traînant les sabots.

En chemin, ils rencontrèrent :

- une sorcière qui vendait des potions contre le hoquet des écureuils,
- un troubadour qui ne connaissait qu'une seule chanson (et elle était mauvaise),
- un moine qui parlait uniquement en charades,
- et un écureuil qui avait effectivement le hoquet.

Rien de tout cela n'a aidait vraiment.

Chapitre 4 : L'Intervention de Rosalie la Chèvre

Alors que Sir Raymond arrivait enfin devant la grotte du dragon, une chèvre surgit.

C'était **Rosalie**, la chèvre la plus intelligente du royaume (ce qui n'était pas difficile).

- « *Laissez-moi faire.* » dit-elle.
— « *Tu parles ?!* » s'étonna Sir Raymond.
— « *Oui. Et toi, tu réfléchis ?* »
— « ... »

Rosalie entra dans la grotte.

Elle trouva Jean-Michel le dragon en train d'éternuer sur un rocher.

- « *Tu es allergique au vent du nord, c'est ça ?* »
— « *Atchoum ! Oui !* »
— « *Très bien. Je vais régler ça.* »

Elle sortit, regarda Sir Raymond et dit :

- « *Va dire au village d'arrêter de lire la prophétie n'importe comment. C'est le vent du nord qui doit être calmé, pas un dragon.* »

Puis elle partit négocier avec le vent.

Oui, Rosalie négociait avec le vent.

Elle avait ses contacts.

Chapitre 5 : Le Vent Syndiqué

Le vent du nord, appelé **Ventus**, était en grève depuis trois siècles.

Il soufflait n'importe comment pour protester contre ses conditions de travail.

Rosalie lui proposa un accord :

- souffler moins fort,
- éviter les dragons allergiques,
- et recevoir un panier de fromages chaque semaine.

Ventus accepta immédiatement.

Il adorait le fromage.

Epilogue : Le Royaume Sauvé (Par Une Chèvre)

Grâce à Rosalie, le vent se calma.

Le dragon arrêta d'éternuer.

Le clocher arrêta de tomber.

Le boulanger put enfin refaire sa toiture.

Sir Raymond rentra au village en héros, même s'il n'avait rien fait.

Bernard reçut une médaille pour « participation passive ».

Et Rosalie devint conseillère royale en gestion des vents.

Quant à la prophétie, on la réécrivit proprement :

« Quand le vent soufflera du nord, appelez Rosalie. Elle gère. »

Tracé



Ce document est à destination exclusive des adhérents de L'Association « Les Joyeux Randonneurs Vallerois (JRV) »
 L'Association JRV et l'éditeur de cette fiche, ne peuvent être tenus responsables des éventuels problèmes occasionnés par
 l'utilisation d'informations diffusées sur cette fiche et sur le site lesjoyeuxrandonneursvallerois.e-monsite.com